

◆ “ふるさとちば”的政策推進を◆



阿 部 純 ひち あべこう一県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7910

議員報酬10%削減を提案！

6月県議会

党県議会議員会長に就任

大震災の復興財源として

先の参院選挙で圧勝し、参立させました。

議院の過半数を獲得、念願だつた衆参のねじれ現象を解消した自民党にあって、千葉県連の政務調査会長を務める阿部純一(あべ・こういち)県議は、先の6月定例県議会で

自民党を代表して「議員報酬の10%削減」に関する条例案を、議員発議案として本会議に提案。賛成多数で可決・成

6月18日の本会議場で、阿部県議が議案提出者の代表として、提案理由説明を行った「議員報酬の10%削減条例」は、正式な名称は「議員に対する議員報酬及び期末手当の臨時特例に関する条例」と言います。

党を代表して提案理由の説明を申し上げます。政府は「日本経済を大胆に再生させるため、東日本大震災からの復興を前進させるとともに、『成長と富の創出の好循環』へと転換し、『強い経済』を取り戻すことに全力で取り組む。円高是正、デフレからの早期脱却のため、デフレ予想を払拭するとともに、機動的・弾力的な経済財政運営により、景気の底割れを回避する」との政策の基本的态度を示しております。この政策の基本的態度にも示されているように、国は、厳しい財政状況及び東

日本大震災に対処する必要性に鑑み、一層の歳出の削減が不可欠であるとし、平成24年4月から国会議員の給与の減額を行っています。県では、特別職及び一般職における給与削減支給措置の特例条例が提案されたところであります。被災県でもある本県は、これまで東日本大震災を契機として防災・減災に積極的に取り組んできたところ

阿部県議の提案理由説明

想を払拭するとともに、機動的・弾力的な経済財政運営により、景気の底割れを回避する」との政策の基本的態度を示しております。

この政策の基本的態度に

阿部純一



本会議場の壇上から党を代表して提案する阿部県議

これは、東日本大震災の復興財源を確保するため、国が国家公務員の給与削減を昨年から実施していることに伴い、地方にも応分の負担を求めていることに対し、森田知事がこれに応じ、県職員の給与を7月から平

同削減案は、自民党のほか公明党、みんなの党など賛成多数で可決され、7月から実施されました。職員給与と議員報酬の削減は来年3月まで実施され、県議会全体の削減額は、合計9112万円となります。

県職員の給与減額は、7月から来年3月末までの期間とされ、県全体の削減額は約215億円に上ります。来年度以降の対応については、県執行部は「総務大臣が本年度に限った異例の臨時措置として要請を受けている」と本会議で答弁しております。

森田知事は、6月議会に職員の給与削減の条例案を提出し、市町村レベルでの対応はさまざまながら、阿部県議ら自民党千葉県議団もこの趣旨に理解を示し、政務調査会長を務める阿部

県議が議案提出者の代表として、提案理由説明を行った「議員報酬の10%削減条例」は、正式な名称は「議員に対する議員報酬及び期末手当の臨時特例に関する条例」と言います。

●県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見を聞かせてください

あべこう一 県議事務所
TEL.043-287-8595
FAX.043-285-2192
〒263-0043 千葉市稲毛区小仲台2-6-8-401

異例の臨時措置

